



# せいしん園だより 9月号



☎075-415-1234 fax:075-431-6513 E-mail:info@seishin-tanoshii.com

こんがりとやけた子どもたちの顔に、このひと夏の成長を感じているこの頃。季節はだんだんと秋に近づいてきました。しかし、残暑で汗ばむ日がしばらく続きそうです。子どもたちの健康管理にも気を付けていきたいと思えます。

## 「防災の日」 9月1日(金)



国では、8月30日から9月5日までの1週間を防災週間と定め、特に9月1日を関東大震災に由来して防災の日としています。平常時より災害に対する備えを心掛けましょう。

園においては「災害時における対応方針」をホームページに掲載しています。是非、ご覧ください。



## 園バス等の安全管理について

園では、登降園時のほか、お散歩や遠足などで、園バスを利用しています。利用に際し、担当乗車職員は、必ず乗車時、降車時の点呼(チェック表記入)と人数確認を行い、担任及び担当乗車職員、更には運転手が、園児の降車後の車内確認を徹底しています。具体的には、園児がすべて降りたことを確認できた後、車内の忘れ物の確認も含め、座席後方までの確認を、担当職員と運転手が行う方法で、常にダブルチェックを徹底しています。

なお、園バス2台には「車内置き去り防止安全装置」を取り付けており、車内の人を検知し、園に連絡が入るようになっています。また、バスからは「車外警報」が大音量で鳴り響き、外部に知らせる仕組みにもなっています。これからも引き続き、職員全員が安全最優先の保育に努めてまいります。

## 水筒のお茶の取り扱いについてのお願い

9月になり遠足や公園など、園外に出歩くことの多い季節になりました。まだまだこれからも暑い日が続く、水分補給をしっかりと行っていきたく思っています。水筒のお茶の取り扱いについて衛生管理の面から、下記の点にご協力いただきたいと思えます。

- ① 朝沸かして冷ましたお茶を入れる。
- ② 水筒はよく洗浄し乾燥させる。  
水筒内は、丁寧に洗うなど、常に清潔に保つことが大切です。
- ③ コップについて飲むタイプの水筒にする。  
ストロー式や直接口をつけて飲むものは雑菌が水筒内で繁殖しやすくなります。

これらの条件が満たされた状態のお茶であれば、プラスチック製や保冷性のない水筒を午前中の散歩や遠足に持って行っても、大丈夫だと言われています。衛生管理上、常に清潔に保つことを心がけてください。

なお、水筒のお茶がなくなったときは、給食室で沸かしたお茶を飲むようにしています。

また、水筒のない乳児クラスでも、朝沸かしたお茶を飲んでいきます。

## 担任紹介

9月から、宗座智晴保育士と中井玲保育士が産休に入らせていただきます。

らっこ組には、担任として乾由佳保育士が入ります。

また、ひよこ組に新たに担任として村山久予保育士が加わります。

よろしくお願ひいたします。





うさぎ組さん・ひよこ組さん  
感触遊び♥寒天



年長組さん  
★色水遊び★



らっこ組さん  
おばけだよ～



らっこ組さん  
★しっぽとり★



年中組さん♥パラバルーン  
みんなで力を合わせて・・・♥

